



BOLETÍN INFORMATIVO

DÍA DE LA CHILENIDAD

Los días 16 y 17 de septiembre en el marco de la celebración de fiestas patrias, se desarrolló la Gala Folclórica 2024. La actividad, que se dividió en dos jornadas, busca destacar la riqueza cultural a través de presentaciones artísticas llenas de color, música y danzas tradicionales tanto de Chile como de Latinoamérica.

La primera jornada, incluyó la participación de estudiantes desde los más pequeños hasta sexto básico, mientras que la segunda jornada contó con la participación de los cursos de séptimo básico a tercer medio.



DESFILE EN HONOR A LAS FIESTAS PATRIAS

El día viernes 13 de septiembre se llevó a cabo el desfile Escolar en honor a las Fiestas Patrias, el Liceo Nacional de Lollleó participó del desfile en el frontis de la Municipalidad de San Antonio.



DÍA DEL ASISTENTE DE LA EDUCACIÓN

El 01 de Octubre se conmemora a nivel nacional el Día del Asistente de la Educación, fecha especial para todos nuestros funcionarios no docentes, cada uno de ellos desempeña un rol esencial que va más allá de las tareas diarias: apoyan el desarrollo cognitivo, emocional y espiritual de los estudiantes, y se convierten en pilares de la convivencia escolar.



BATALLA DE BANDAS

El electivo de Interpretación musical del Colegio Bicentenario People Help People está organizando el evento dirigido a agrupaciones musicales de diferentes estilos, en el cual pueden participar estudiantes de Octavo a cuarto medio de los diferentes establecimientos de la Provincia de San Antonio y alrededores.

Nos complace informar que la banda de nuestro liceo "El Improviso" fue seleccionada y se presentarán el próximo día 30 de octubre. Enviamos todo nuestro apoyo y felicitaciones a los estudiantes integrantes de la banda.



CUENTOS A LA RUEDA

El día viernes 27 de septiembre los estudiantes de primero Básico A y B visitaron el Centro Cultural de San Antonio en una experiencia enriquecedora y motivadora, diseñada para fomentar el amor por la lectura y la narración oral.

Esta actividad tuvo como objetivo principal acercar a los niños y niñas al mundo de los cuentos, a través de una jornada dedicada a las narraciones bajo el concepto de "Cuentos a la rueda", una técnica que invita a los oyentes a participar activamente en el relato.

Cada narración fue una experiencia interactiva, ya que los estudiantes no solo escuchaban, sino que también participaban a través de preguntas, respuestas y expresiones de emoción. Los narradores utilizaron diferentes recursos como la música, los gestos y el teatro para hacer más vivas las historias, captando la atención de los niños y niñas y estimulando su imaginación.



VOLANTINES AL VIENTO

Esta actividad se enmarcó en el cierre de las celebraciones de Fiestas Patrias y complementa el trabajo relacionado con la comprensión del entorno sociocultural. Los estudiantes de pre kínder y kínder conocieron la historia del volántin en Chile, apreciando su fabricación y posteriormente elevaron volantines, siempre promoviendo el cuidado del medio ambiente, asegurando que mantuvieran limpio el entorno.



FUNDACIÓN QUINTAY - MUSEO EX BALLENERA

El día jueves 03 de octubre los estudiantes de octavo básico B visitaron el Museo Fundación Quintay, situado en las instalaciones de la histórica ex ballenera. En 1997, residentes de la Caleta de Quintay decidieron hacerse cargo de esas ruinas y transformarlas en un lugar donde se promueva la protección de la vida marina y una cultura de respeto por el mar.

Con esta visita se contextualizó la novela Mocha Dick, es una novela chilena escrita por Francisco Coloane, inspirada en la leyenda de una ballena albina que habitaba las costas de la isla Mocha. El relato combina aventuras marinas y la caza de ballenas con un profundo trasfondo de respeto por la naturaleza.

